








INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES: 

ZAE Les Grands Prés 
Monsieur ROCHETTE demande s'il est possible de réhausser le portique installé sur la ZAE Les Grands Prés afin 
de permettre l'accès aux véhicules surélevés (notamment pour les transports de personnes handicapées se rendant au 
cabinet de kinésithérapeutes). Monsieur LAZZARO indique qu'il est préférable de mettre à disposition une clé aux 
deux cabinets présents plutôt que de rehausser le portique qui permettrait à nouveau la circulation de tous les minibus. 
L'objectif de ce portique étant de limiter le trafic des camions et des minibus sur le secteur dans un souci de sécurité. 

Madame DUPENLOUP regrette la fermeture du restaurant! 'Inter car l'offre de restauration sur le secteur se restreint. 
Par ailleurs, cet établissement constituait un lieu de rencontre et de convivialité pour de nombreux habitants. 
Monsieur ROCHETTE souhaite que le nouveau propriétaire des lieux soit invité à la prochaine réunion des maires 

afin qu'il fasse part de ses projets concernant ce bâtiment et les terrains attenants. 

Monsieur GIRARD rappelle que la 4C n'a pu préempter car la commune de Saint-Etienne-de-Cuines ne dispose pas 
de PLU. Cependant une proposition de rachat avait été faite à la propriétaire qui a décliné l'offre de la 4C. 

Fibre optique et 4G 
Le Conseil communautaire demande que les services du Département interviennent lors de la prochaine réunion afin 
de répondre aux nombreuses interrogations des élus. Le Président indique qu'une information sera publiée dans le 

bulletin 2024 de la 4C. 

Evolution des statuts du syndicat mixte des vallées de I' Arvan et des Villards-SIVA V-
Madame DUPENLOUP rappelle qu'une réflexion est en cours concernant l'évolution des statuts du SIV AV. 
Monsieur le Sous-Préfet par courrier du 20 octobre dernier souhaite que cette réflexion aboutisse avant la fin de 
l'année 2023. A ce titre, Madame DUPENLOUP demande si la réunion avec le commissariat de massif a été 

programmée. Le Président répond que pour l'instant aucune réunion n'est prévue. 

Comité loup et activités d'élevage 
Madame DUPENLOUP inforn1e l'assemblée que la prochaine réunion du comité loup et activités d'élevage aura lieu 
le 11 décembre. Elle invite les conseillers communautaires à lui faire part de toutes questions. 

Agenda des prochains conseils communautaires 

• 18 décembre

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 45. 

Le secrétaire de séance, 
Christian ROCHETTE 
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